
Pièces 6 Pièces

Superficie 155 m²

Référence ELVMA1527

Prix 1 160 000 €

Sanary-sur-Mer
Maison à vendre (83110)
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En  Exclusivité  !  Dans  le  quartier  calme  et  très  recherché  de  la  Plaine  du  Roy  à

Sanary-sur-Mer, découvrez une propriété de caractère où élégance et douceur de

vivre se rencontrent  harmonieusement.  Édifiée sur  un magnifique terrain paysager

de 1 033 m2 sans vis-à-vis,  cette maison de 155 m2 séduit  dès l'entrée par  ses

volumes généreux et sa luminosité exceptionnelle. Le rez-de-chaussée s'ouvre sur

une pièce de vie cathédrale baignée de lumière naturelle, offrant un espace à la fois

chaleureux et raffiné. On y retrouve un salon avec cheminée, une salle à manger et

la cuisine ouverte, élégamment ...

In  the  quiet  and  highly  sought-after  Plaine  du  Roy  district  of  Sanary-sur-Mer,

discover  a  property  of  character  where  elegance  and  a  relaxed  lifestyle  blend

harmoniously.  Built  on  a  magnificent  landscaped  plot  of  1,033  m2  with  no

overlooking neighbors,  this  155 m2 house captivates from the moment  you enter

with its generous proportions and exceptional natural light.The ground floor opens

onto a cathedral-ceilinged living room bathed in natural light, offering a space that is

both warm and refined. It comprises a living room with a fireplace, a dining room,

and an open-plan kitchen, elegantly ...

FC AGENCE

6 place Albert Cavet - 83110 SANARY-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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